
智行理财网
2018白酒基金还会涨吗 从两个角度来分析

2017年的“喝酒”行情让许多投资者都大赚一笔，到了2018年白酒基金还会不会
涨呢？今天品存君就从两个角度来帮大家分析一下，2018年还能不能愉快的“喝酒
”了。

一、贵州茅台股价突破800元关口

一直以来贵州茅台都是白酒板块的领头羊，因此茅台的股价在一定程度上能够反映
出资本市场对白酒行业的态度。

6月6日，贵州茅台的股价盘中一度突破了800元关口，市值达到10092亿元，达到
了历史新纪录。之后洋河股份、五粮液、泸州老窖等股票也开始上涨，这说明如今
白酒板块还是很被看好的。

因此，从贵州茅台的强劲表现可以预测2018年白酒基金还会有上涨的空间。

二、A股纳入MSCI指数

6月1日A股正式纳入MSCI指数，其中食品饮料占比11.21%，位居整个行业前三。

这说明很多外资也会流入到食品饮料行业内，这些增量资金会进一步刺激白酒板块
，在消费升级的背景下白酒基金依然会有比较好的上涨前景。

结语：不管是从白酒企业自身的业绩来分析，还是从资本市场对白酒板块的态度来
分析，2018年白酒基金应该还会有一波行情。当然品存君只是给出自己的预测，各
位小伙伴还需要结合市场变化仔细考虑是否入场哦。
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